

CONDITIONS GENERALES DE VENTE ET REGLEMENT

BO AND CO, ci-dessous nommée :
BO AND CO, SARL au capital de 8000 euros
Siège social 23 RESIDENCE OCEANE 33680 LACANAU ;
N° de téléphone 05 56 26 33 99;
Adresse du courrier électronique : contact@bocosurf.com
Siret : 40469963900013

Article 1 - Objet

Les présentes conditions régissent les ventes par la société BO AND CO de cours de surf et de bons cadeaux.

Article 2 - Prix

Les prix de nos produits / services sont indiqués en euros toutes taxes comprises (TVA et autres taxes applicables au jour de la commande), sauf indication contraire et hors frais de traitement et d'expédition.

Toutes les commandes quelle que soit leur origine sont payables en euros.

La société BO AND CO se réserve le droit de modifier ses prix à tout moment, mais le produit sera facturé sur la base du tarif en vigueur au moment de la validation de la commande et sous réserve de disponibilité.

Les produits et services demeurent la propriété de la société BO AND CO jusqu'au paiement complet du prix.

Article 3 - Commandes

Vous pouvez passer commande via notre site internet : www.bocosurf.com.

Les informations contractuelles sont présentées en langue française et anglaise et feront l'objet d'une confirmation au plus tard au moment de la validation de votre commande.

La société BO AND CO se réserve le droit de ne pas enregistrer un paiement, et de ne pas confirmer une commande pour quelque raison que ce soit, et plus particulièrement en cas de problème d'approvisionnement, ou en cas de difficulté concernant la commande reçue.

Article 4 - Validation de votre commande

Toute commande figurant sur le site Internet www.bocosurf.com suppose l'adhésion aux présentes Conditions Générales. Toute confirmation de commande entraîne votre adhésion pleine et entière aux présentes conditions générales de vente, sans exception ni réserve. L'ensemble des données fournies et la confirmation enregistrée vaudront preuve de la transaction.

Vous déclarez en avoir parfaite connaissance. La confirmation de commande vaudra signature et acceptation des opérations effectuées. Un récapitulatif des informations de votre commande vous sera communiqué en format PDF *via* l'adresse e-mail de confirmation de votre commande.

Article 5 – Paiement

Le fait de valider votre commande implique pour vous l'obligation de payer le prix indiqué. Le règlement de vos achats s'effectue par carte bancaire grâce au système sécurisé PAYBOX, par chèque bancaire, chèque vacances ANCV ou virement bancaire. Le débit de la carte est effectué au moment de la commande.

Article 6 : Conditions d'inscription

Le participant aux activités organisées par BO AND CO SURF SCHOOL atteste savoir nager, ne pas avoir de contre-indication médicale à la pratique du surf, et avoir pris connaissance des conditions générales de vente et de règlement. L'inscription aux activités organisées par BO AND CO SURF SCHOOL entraîne l'acceptation du présent règlement.

Article 7 : Réservation et règlement

Toute inscription doit être accompagnée du paiement (chèque, chèque vacance ANCV, virement bancaire, Carte bancaire) à l'ordre de BO AND CO SURF SCHOOL égal au montant total de la prestation. La réservation est effective à la réception du paiement.

BO AND CO SURF SCHOOL se réserve le droit, si les circonstances l'y obligent et en cas d'évènements indépendants de sa volonté (mauvaise conditions météorologiques, manque de vagues...), de modifier ses cours (remplacement par des activités de substitution), de les reporter ou les annuler sans que les participants ne puissent prétendre à quelconque indemnisation. Le remboursement n'intervient qu'en cas d'annulation d'une semaine complète de stage. Les cours non

effectués du fait du participant ne seront pas remboursés. Un remboursement partiel pourra toutefois être effectué en cas de maladie, blessure, et ce sur présentation d'un certificat médical.

Article 8 : Responsabilité et assurance

Les stagiaires seront pris en charge par la structure et donc sous sa responsabilité à l'appel de leur nom. Ils restent sous sa responsabilité jusqu'au moment du rangement de leur combinaison.

L'assurance responsabilité civile (incluse dans l'assurance de votre licence stagiaire FFS) de la structure concernant ses stagiaires cesse en dehors de ces heures, dans les délais décrits ci-dessus. Les parents ou responsable des stagiaires devront s'assurer avant de confier les participants dans la structure que la prestation prévue a bien lieu. Les participants attestent avoir pris connaissance des garanties d'assurance en responsabilité civile de l'école et avoir été informé quant à leur intérêt à souscrire des garanties d'assurances complémentaire en cas de dommages corporels survenant au cours des activités organisées par BO AND CO SURF SCHOOL (loi de 1984 modifiée).

Les participants sont responsables du matériel qui leur est confié (planches, combinaisons...) pendant les heures de cours et notamment en cas de perte, vol ou détérioration. BO AND CO SURF SCHOOL décline toute responsabilité en cas de perte, vol ou détérioration des objets qui pourraient lui être confiés.

Article 9 : Droit à l'image

En s'inscrivant aux prestations organisées par la structure, vous autorisez cette dernière à utiliser les photos et/ou films de votre image réalisés pendant votre stage, pour la réalisation de tout document publicitaire et ce, sans contrepartie financière.

BO AND CO, below named:

BO AND CO, SARL with capital of 8000 euros

Headquarters 23 RESIDENCE OCEANE 33680 LACANAU;

Telephone number 05 56 26 33 99;

E-mail address: contact@bocosurf.com

Siret: 40469963900013

Article 1 - Purpose

The present conditions govern the sales by the company BO AND CO of surf courses and gift certificates.

Article 2 - Price

The prices of our products / services are indicated in euros all taxes included (VAT and other taxes applicable on the day of the order), unless otherwise indicated and excluding processing and shipping costs.

All orders, regardless of their origin, are payable in euros.

The company BO AND CO reserves the right to modify its prices at any time, but the product will be invoiced on the basis of the tariff in force at the time of the validation of the order and subject to availability.

The products and services remain the property of the company BO AND CO until the full payment of the price.

Article 3 - Orders

You can order via our website: www.bocosurf.com.

The contractual information is presented in French and English and will be confirmed by the time of the validation of your order.

The company BO AND CO reserves the right not to register a payment, and not to confirm an order for any reason whatsoever, and in particular in case of supply problem, or in case of difficulty concerning the order received .

Article 4 - Validation of your order

Any order appearing on the website www.bocosurf.com implies adherence to these General Terms and Conditions. Any confirmation of order implies your full and complete adhesion to the present general conditions of sale, without exception or reserve. All the data provided and the recorded confirmation will be proof of the transaction.

You declare that you are fully aware of it. The confirmation of order will be worth signing and acceptance of the operations carried out. A summary of the information of your order will be communicated to you in PDF format via the e-mail address of confirmation of your order.

Article 5 - Payment

The fact of validating your order implies for you the obligation to pay the indicated price. The payment of your purchases is made by credit card with the secure system PAYBOX, by check, ANCV check or bank transfer. The card is charged at the time of order.

Article 6: Registration conditions

The participant in the activities organized by BO AND CO SURF SCHOOL certifies to be able to swim, not to have a medical contraindication to the practice of surfing and to have knowledge of the general conditions of sale and settlement.

Registration for the activities organized by BO AND CO SURF SCHOOL entails acceptance of these rules.

Article 7: Reservation and settlement

All registration must be accompanied by the payment (check, ANCV vacancy check, bank transfer, bank card) payable to BO AND CO SURF SCHOOL equal to the total amount of the service. The reservation is effective upon receipt of payment.

BO AND CO SURF SCHOOL reserves the right, if the circumstances so require and in case of events beyond its control (bad weather, lack of waves ...), to modify its courses (substitution by activities of Substitution), to postpone or cancel them without the participants being entitled to any compensation. Reimbursement is only made in the event of cancellation of one full week of training. Courses not carried out by the participant will not be reimbursed. A partial reimbursement may however be made in the event of illness, injury, and on presentation of a medical certificate.

Article 8: Liability and insurance

The trainees will be taken care of by the structure and therefore under its responsibility at the call of their name. They remain under his responsibility until the time of the arrangement of their combination.

The liability insurance (included in the insurance of your FFS trainee license) of the structure concerning its trainees ceases outside these hours, within the deadlines described above. The parents or the trainees' supervisor must ensure that the participants in the structure are informed that the planned service has taken place. Participants attest that they have been informed of the school's civil liability insurance and have been informed of their interest in taking out additional insurance cover in the event of bodily injury occurring during activities organized by BO AND CO SURF SCHOOL (amended 1984 Act).

The participants are responsible for the material entrusted to them (boards, combinations, etc.) during the course hours and in particular in case of loss, theft or deterioration. BO AND CO SURF SCHOOL Liability for loss, theft or damage to objects that may be entrusted to him.

Article 9: Right to the image

By subscribing to the services organized by the structure, you authorize the latter to use the photos And / or films of your image made during your internship, for the realization of any advertising document and this, without any financial counterpart.